

Flotte Märsche, schöne Musical-Melodien

Am Freitag um 18 Uhr beginnt das 4. Benefizkonzert in Gadsdorf

GADSDORF ■ Am Freitag, dem 7. September, kommt das Luftwaffenmusikkorps 4 aus Berlin zu seinem nun schon vierten Wohltätigkeitskonzert in die Braconiahalle nach Gadsdorf. Der seit dem Konzert 2006 zum Oberstleutnant beförderte Dirigent, Oberstleutnant Dr. Christian Blüggel, hat wieder ein neues Programm für seine etwa 40 Vollblutmusikanten zusammengestellt, eine gute Mischung von Melodien aus Operette, Musical und flotten Märschen. Die Fans des Musikkorps freuen sich schon jetzt auf das stimmungsvolle Konzert, das vom Dirigenten selbst moderiert wird.

Das Organisationskomitee schreibt: „Es darf verraten werden, dass sich auch die Musiker auf den in Gadsdorf besonders kräftigen Beifall freuen. Der Schlagzeuger und Musikzugführer, Oberstabsfeldwebel Gärtner, denkt noch oft an den stehenden Applaus der 1000 Gäste beim ersten Konzert in Gadsdorf.“

Beginn ist wieder um 18 Uhr. 350 Stühle und 900 Bankplätze sind vorbereitet. Der Kartenvorverkauf hat begonnen. Die Vorverkaufsstellen: Bärbels Crazy Shop in Sperenberg, der Rewe Markt Hube in Sperenberg, die Allianz Agentur Weigt in Mellensee, Maritas Mini Shop in



Das Luftwaffenmusikkorps kommt nach Gadsdorf.

FOTO: VERANSTALTER

Klausdorf, die Bäckerei Becher in Rehagen, das Blumengeschäft Pienz in Kummersdorf-Alexanderdorf, Möbelhaus Zandereit in Zossen, Bürobedarf Fiedlerin Trebbin, Familie Klinnert in Gadsdorf, Christels Bürgerbus in Kliestow, Blumenladen Pape in Blankenfelde und die Braconia Schießsportanlage in Gadsdorf.

Es können auch Karten an der Abendkasse erworben werden. Für Bewirtung ab 17 Uhr ist gesorgt.

Die Veranstalter, der Heimatverein Gadsdorf und der Förderverein

Heimatstube Sperenberg, würden sich freuen, wenn die Besucherzahl wieder die 1000 erreichen würde. So war es bei den ersten beiden Konzerten, als ein Überschuss von etwa 2000 Euro für die Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde Am Mellensee erreicht wurde. Der „Kinder- und Jugendförderverein Am Mellensee“, der als Benefizpartner den diesjährigen Überschuss erhält, wird ihn als Beitrag für die Einrichtung des Computerkabinetts der Grundschule Mellensee verwenden. MAZ

3907